

Das Innenministerium trauert um Oberstleutnant Thomas Stecher

Foto: BM.I - B. Pucher



Bundespolizei

LPK Wien: Oberstleutnant Thomas Stecher verstorben

Oberstleutnant Thomas Stecher, Leiter der Außenstelle Mitte des Landeskriminalamts Wien, verstarb am 10. Oktober 2011 plötzlich und unerwartet während des Dienstes. "Ich bin vom Tod des Beamten sehr betroffen", sagt Innenministerin Johanna Mikl-Leitner. "Für alle Polizistinnen und Polizisten ist der Tod des Kollegen ein schwerer Schock. Unsere Gedanken sind jetzt vor allem bei den Angehörigen und den unmittelbaren Kollegen."

Thomas Stecher versah Streifendienst in Wien-Floridsdorf und war jahrelang in den verschiedensten Bereichen der Kriminalpolizei tätig. Nach Absolvierung des Offizierskurses versah war er als leitender Beamter im damaligen Sicherheitsbüro, dem heutigen Landeskriminalamt, tätig. Seit Dezember 2008 leitete er die Außenstelle Mitte des Landeskriminalamts.

Artikel Nr.: **7829** vom Mittwoch, 12. Oktober 2011